

# Datenschutzerklärung Serenity Garden

## A. INFORMATIONEN ÜBER DIE ERHEBUNG PERSONENBEZOGENER DATEN

### 1. Geltungsbereich

Diese Erklärung gilt für die unter <https://serenity-garden.net> abrufbaren Internetseiten. Bitte beachten Sie, dass unter <https://serenity-garden.net> auf weitere Internetseiten verwiesen werden kann, für welche abweichende Datenschutzregeln gelten können.

### 2. Verantwortliche

Ewa Christina Ming c/o ming agentur ag, Lindenbachstrasse 56, 8006 Zürich, Schweiz

Tel.: +41 79 216 27 89

E-Mail: [info@serenity-garden.net](mailto:info@serenity-garden.net)

Website: [www.serenity-garden.net](http://www.serenity-garden.net)

### 3. Löschung und Speicherdauer

Die personenbezogenen Daten der betroffenen Person werden gelöscht oder gesperrt, sobald der Zweck der Speicherung entfällt. Eine Speicherung kann darüber hinaus erfolgen, wenn dies gesetzlich vorgesehen ist. Eine Sperrung oder Löschung der Daten erfolgt auch dann, wenn eine gesetzlich vorgeschriebene Speicherfrist abläuft, es sei denn, dass eine Erforderlichkeit zur weiteren Speicherung der Daten für einen Vertragsabschluss oder eine Vertragserfüllung besteht.

### 4. Einbezug von Dienstleistern und Nutzung von Personendaten für Werbung

Falls wir für einzelne Funktionen unseres Angebots auf beauftragte Dienstleister zurückgreifen oder Ihre Daten für werbliche Zwecke nutzen möchten, werden wir Sie untenstehend im Detail über die jeweiligen Vorgänge informieren. Dabei nennen wir auch die festgelegten Kriterien der Speicherdauer.

## B. DATENVERARBEITUNG

### 1. Allgemeine Datenverarbeitung beim Besuch unserer Webseite

Bei der informativen Nutzung der Website, also wenn Sie uns nicht anderweitig Informationen übermitteln, erheben wir nur die personenbezogenen Daten, die Ihr Browser an unseren Server übermittelt. Bei der Speicherung dieser Daten findet keine Zuordnung zu einer bestimmten Person statt. Wenn Sie unsere Website betrachten, erheben wir die folgenden Daten, die für uns technisch erforderlich sind, um Ihnen unsere Website anzuzeigen und die Stabilität und Sicherheit zu gewährleisten:

- IP Adresse
- Datum und Uhrzeit der Anfrage
- Zeitzonendifferenz zur Greenwich Mean Time (GMT) Zeitzone
- Inhalt der Anforderung (konkrete Seite)
- Zugriffsstatus/http-Statuscode
- Jeweils übertragene Datenmenge
- Webseite, von der die Anforderung kommt
- Browser (inkl. Sprache und Version)
- Betriebssystem und Version der Browsersoftware.

## 2. Kontakt per E-Mail, per Formular oder per Reservationsformular

Bei Ihrer Kontaktaufnahme mit uns werden wir die von Ihnen mitgeteilten Daten (Ihre E-Mail-Adresse, ggf. Ihr Name und Ihre Telefonnummer) von uns gespeichert, um Termine zu vereinbaren oder Ihre Fragen zu beantworten. Die in diesem Zusammenhang anfallenden Daten löschen wir, nachdem die Speicherung nicht mehr erforderlich ist, oder schränken die Verarbeitung ein, falls gesetzliche Aufbewahrungspflichten bestehen.

## 3. Cookies

Zusätzlich zu den zuvor genannten Daten werden bei Ihrer Nutzung unserer Webseiten Cookies auf Ihrem Rechner gespeichert. Bei Cookies handelt es sich um kleine Textdateien, die auf Ihrer Festplatte dem von Ihnen verwendeten Browser zugeordnet gespeichert werden und durch welche der Stelle, die den Cookie setzt (hier durch uns), bestimmte Informationen zufließen. Cookies können keine Programme ausführen oder Viren auf Ihren Computer übertragen. Sie dienen dazu, das Internetangebot insgesamt nutzerfreundlicher und effektiver zu machen.

Unsere Website nutzt folgende Arten von Cookies, deren Umfang und Funktionsweise im Folgenden erläutert werden:

–Transiente Cookies (dazu unten 3.1)

–Persistente Cookies (dazu unten 3.2).

### 3.1 Transiente Cookies

Transiente Cookies werden automatisiert gelöscht, wenn Sie den Browser schließen. Dazu zählen insbesondere die Session-Cookies. Diese speichern eine sogenannte Session-ID, mit welcher sich verschiedene Anfragen Ihres Browsers der gemeinsamen Sitzung zuordnen lassen. Dadurch kann Ihr Rechner wiedererkannt werden, wenn Sie auf unsere Website zurückkehren. Die Session-Cookies werden gelöscht, wenn Sie sich ausloggen oder den Browser schließen.

### 3.2 Persistente Cookies

Persistente Cookies werden automatisiert nach einer vorgegebenen Dauer gelöscht, die sich je nach Cookie unterscheiden kann. Sie können die Cookies in den Sicherheitseinstellungen Ihres Browsers jederzeit löschen.

### 3.3 Cookie Einstellung

Sie können Ihre Browser-Einstellung entsprechend Ihren Wünschen konfigurieren und z. B. die Annahme von Third-Party-Cookies oder allen Cookies ablehnen. Wir weisen Sie darauf hin, dass Sie eventuell nicht alle Funktionen dieser Website nutzen können.

## 4. Google Maps

Diese Seite nutzt über eine API den Kartendienst Google Maps. Anbieter ist die Google Inc., 1600 Amphitheatre Parkway, Mountain View, CA 94043, USA.

Zur Nutzung der Funktionen von Google Maps ist es notwendig, Ihre IP Adresse zu speichern. Diese Informationen werden in der Regel an einen Server von Google in den USA übertragen und dort gespeichert. Der Anbieter dieser Seite hat keinen Einfluss auf diese Datenübertragung.

Die Nutzung von Google Maps erfolgt im Interesse einer ansprechenden Darstellung unserer Online-Angebote und an einer leichten Auffindbarkeit der von uns auf der Website angegebenen Orte. Dies stellt ein berechtigtes Interesse im Sinne von Art. 6 Abs. 1 lit. f DSGVO dar.

Mehr Informationen zum Umgang mit Nutzerdaten finden Sie in der Datenschutzerklärung von Google: <https://www.google.de/intl/de/policies/privacy/>.

### C. IHRE RECHTE

Sie haben das Recht, jederzeit Ihre Einwilligung zur Verwendung Ihrer personenbezogenen Daten zu widerrufen und Auskunft über alle Ihre bei uns gespeicherten personenbezogenen Daten zu erhalten, diese zu überprüfen, gegebenenfalls berichtigen, sperren oder löschen zu lassen. Wenden Sie sich hierzu an die verantwortliche Stelle (Kontaktdaten siehe oben).

Eine Löschung kann nur dann nicht erfolgen, wenn wir zur Aufbewahrung Ihrer personenbezogenen Daten gesetzlich verpflichtet sind. In diesem Fall erfolgt eine Sperrung der Daten.

### D. ÄNDERUNGSVORBEHALT

Wir behalten uns das Recht vor, diese Erklärung jederzeit zu ändern. Sie begründet keine vertraglichen Rechte.

Stand: Juni 2023

## Rechtliches Serenity Garden Villa & Retreat

### **Haftung**

Die auf unserer Website enthaltenen Angaben und Links dienen allein zur Information der Besucher unserer Website. Zudem übernehmen wir für die jederzeitige Richtigkeit und Vollständigkeit der Informationsinhalte auf unserer Website keine Gewähr. Wir schliessen jede Haftung für eventuelle Schäden im Zusammenhang mit der Nutzung unserer Website und der darin enthaltenen Informationen aus. Wir weisen zudem ausdrücklich darauf hin, dass durch die blosser Nutzung unserer Website kein Vertragsverhältnis zwischen dem Websitebesucher und Serenity Garden entsteht.

### **Hyperlinks**

Verweise und Links auf Webseiten Dritter liegen ausserhalb unseres Verantwortungsbereichs. Der Zugriff und die Nutzung solcher Webseiten erfolgen auf eigene Gefahr des Nutzers oder der Nutzerin. Wir erklären ausdrücklich, dass wir keinerlei Einfluss auf die Gestaltung, den Inhalt und die Angebote der verknüpften Seiten haben. Informationen und Dienstleistungen von verknüpften Webseiten liegen vollumfänglich in der Verantwortung des jeweiligen Dritten. Wir lehnen jegliche Verantwortung für solche Webseiten ab.

### **Datenschutz**

Beim Zugriff auf unsere Webseiten werden folgende Daten in Logfiles gespeichert: IP-Adresse, Datum, Uhrzeit, Browser-Anfrage und allgemeine Informationen zum verwendeten Betriebssystem respektive Browser.

Bei der freiwilligen Kontaktaufnahme wird Ihre E-Mail-Adresse in eine separate Datenbank aufgenommen, welche nicht mit den anonymen Logfiles verknüpft wird. Sie haben jederzeit die Möglichkeit, Ihre Registrierung wieder rückgängig zu machen.

In enger Zusammenarbeit mit unseren Hosting-Providern und Datenbankbetreibern bemühen wir uns, die Datenbanken so gut wie möglich vor fremden Zugriffen, Verlusten, Missbrauch oder vor Fälschung zu schützen.

An uns übermittelte oder von uns gesammelte persönliche Daten werden streng vertraulich behandelt, weder an Dritte verkauft noch weitergegeben.

Weitere Informationen entnehmen Sie bitte unserer Datenschutzerklärung.

### **Copyright**

Die auf den einzelnen Webseiten enthaltenen Informationen werden der Öffentlichkeit zugänglich gemacht. Durch das Herunterladen oder Kopieren von Inhalten, Bildern, Fotos oder anderen Dateien werden keinerlei Rechte bezüglich der Inhalte übertragen.

Die Urheber- und alle anderen Rechte an Inhalten, Bildern, Fotos oder anderen Dateien auf unserer Website gehören ausschliesslich uns oder den speziell genannten Rechteinhabern. Einige Webseiten können auch Bilder und Texte enthalten, die dem Copyright Dritter unterliegen. Für die Reproduktion jeglicher Elemente ist die schriftliche Zustimmung der Urheberrechtsträger im Voraus einzuholen.

Soweit nicht anders angegeben, sind alle Markenzeichen auf dieser Website markenrechtlich geschützt. Dies gilt insbesondere für unseren Markennamen, das Firmenlogo und sämtliche Embleme. Alle Nutzungen sind vorbehalten.

## Privacy Policy Serenity Garden

### A. INFORMATION ON THE COLLECTION OF PERSONAL DATA

#### 1. Scope

This declaration applies to the Internet pages accessible at <https://serenity-garden.net>. Please note that <https://serenity-garden.net> may refer to other Internet pages for which different data protection rules may apply.

#### 2. Responsible

Ewa Christina Ming c/o ming agentur ag,  
Lindenbachstrasse 56, 8006 Zurich, Switzerland  
Tel.: +41 79 216 27 89  
E-Mail: [info@serenity-garden.net](mailto:info@serenity-garden.net)  
Website: [www.serenity-garden.net](http://www.serenity-garden.net)

#### 3. Deletion and storage period

The personal data of the data subject shall be deleted or blocked as soon as the purpose of storage ceases to apply. Storage may take place beyond this if this is provided for by law. The data will also be blocked or deleted if a legally prescribed storage period expires unless there is a necessity for the continued storage of the data for the conclusion or fulfilment of a contract.

#### 4. The involvement of service providers and the use of personal data for advertising purposes

If we use commissioned service providers for individual functions of our offer or would like to use your data for advertising purposes, we will inform you in detail about the respective processes below. In doing so, we will also state the defined criteria for the storage period.

### B. DATA PROCESSING

#### 1. General data processing when visiting our website

When using the website for informational purposes, i.e. if you do not transmit information to us in any other way, we only collect the personal data that your browser transmits to our server. When this data is stored, it is not assigned to a specific person. When you view our website, we collect the following data, which is technically necessary for us to display our website to you and to ensure its stability and security:

- IP address
- Date and time of the request
- Time zone difference from Greenwich Mean Time (GMT) Time zone.
- Content of the request (specific page)
- Access status/http status code
- Amount of data transferred.
- Website from which the request came.
- Browser (incl. language and version)
- Operating system and version of the browser software.

## 2. Contact by e-mail, by form or by reservation form

When you contact us, we will store the data you provide (your email address, name and telephone number, if applicable) in order to make appointments or answer your questions. We delete the data accruing in this context after the storage is no longer necessary or restrict the processing if there are statutory retention obligations.

## 3. Cookies

In addition to the data mentioned above, cookies are stored on your computer when you use our website. Cookies are small text files that are stored on your hard drive in relation to the browser you are using and which provide the party setting the cookie (in this case, us) with certain information. Cookies cannot execute programmes or transfer viruses to your computer. They serve to make the internet offer as a whole more user-friendly and effective.

Our website uses the following types of cookies, the scope and functionality of which are explained below:

–Transient Cookies (see below 3.1)

–Persistent Cookies (see below 3.2).

### 3.1 Transient Cookies

Transient cookies are automatically deleted when you close the browser. These include, in particular, session cookies. These store a so-called session ID, with which various requests from your browser can be assigned to the joint session. This enables your computer to be recognized when you return to our website. The session cookies are deleted when you log out or close the browser.

### 3.2 Persistent Cookies

Persistent cookies are automatically deleted after a predefined period of time, which may differ depending on the cookie. You can delete the cookies at any time in the security settings of your browser.

### 3.3 Cookie Settings

You can configure your browser settings according to your preferences and, for example, refuse to accept third-party cookies or all cookies. Please note that you may not be able to use all the functions of this website.

## 4. Google Maps

This site uses the map service Google Maps via an API. The provider is Google Inc., 1600 Amphitheatre Parkway, Mountain View, CA 94043, USA.

To use the functions of Google Maps, it is necessary to save your IP address. This information is usually transferred to a Google server in the USA and stored there. The provider of this site has no influence on this data transmission.

Google Maps is used in the interest of an appealing presentation of our online offers and to make it easy to find the places we have indicated on the website. This constitutes a legitimate interest within the meaning of Art. 6 Para. 1 lit. f DSGVO.

More information on the handling of user data can be found in Google's privacy policy:  
<https://www.google.de/intl/de/policies/privacy/>.

### C. YOUR RIGHTS

You have the right to revoke your consent to the use of your personal data at any time and to obtain information about all your personal data stored by us, to check it and, if necessary, to have it corrected, blocked, or deleted. To do so, please contact the responsible office (contact details above).

Deletion cannot take place only if we are legally obliged to retain your personal data. In this case, the data will be blocked.

### D. SUBJECT TO CHANGE

We reserve the right to change this statement at any time. It does not create any contractual rights.

As of: June 2023

## Legal Serenity Garden Villa & Retreat

### **Liability**

The information and links contained on our website are provided solely for the information of visitors to our website. In addition, we do not always guarantee the accuracy and completeness of the information content on our website. We exclude any liability for possible damages in connection with the use of our website and the information contained therein. We also expressly point out that the mere use of our website does not create a contractual relationship between the website visitor and Serenity Garden.

### **Hyperlinks**

References and links to third-party websites are outside our area of responsibility. The access and use of such websites is at the user's own risk. We expressly declare that we have no influence whatsoever on the design, content and offers of the linked websites. Information and services of linked websites are entirely the responsibility of the respective third party. We disclaim any responsibility for such websites.

### **Data Protection**

When you access our websites, the following data is stored in log files: IP address, date, time, browser request and general information about the operating system or browser used.

When you contact us voluntarily, your e-mail address is entered into a separate database, which is not linked to the anonymous log files. You have the option to cancel your registration at any time.

In close cooperation with our hosting providers and database operators, we strive to protect the databases as well as possible from unauthorized access, loss, misuse, or forgery.

Personal data transmitted to us or collected by us will be treated as strictly confidential and will neither be sold nor passed on to third parties.

For more information, please see our privacy policy.

### **Copyright**

The information contained on the individual web pages is made available to the public. Downloading or copying content, images, photos, or other files does not transfer any rights regarding the content.

The copyright and all other rights to the content, images, photos, or other files on our website belong exclusively to us or to the specifically named rights holders. Some web pages may also contain images and texts that are subject to the copyright of third parties. The written consent of the copyright holders must be obtained in advance for the reproduction of any elements.

Unless otherwise stated, all trademarks on this website are protected by trademark law. This applies in particular to our brand name, the company logo and all emblems. All uses are reserved.



## Polityka prywatności Serenity Garden

### A. INFORMACJE O GROMADZENIU DANYCH OSOBOWYCH

#### 1. Zakres

Niniejsze oświadczenie ma zastosowanie do stron internetowych dostępnych pod adresem <https://serenity-garden.net>. Należy pamiętać, że <https://serenity-garden.net> może odnosić się do innych stron internetowych, dla których mogą obowiązywać inne zasady ochrony danych.

#### 2. Odpowiedzialny

Ewa Christina Ming c/o ming agentur ag,  
Lindenbachstrasse 56, 8006 Zurych, Szwajcaria  
Tel.: +41 79 216 27 89  
E-Mail: [info@serenity-garden.net](mailto:info@serenity-garden.net)  
Website: [www.serenity-garden.net](http://www.serenity-garden.net)

#### 3. Usuwanie i okres przechowywania

Dane osobowe osoby, której dane dotyczą, zostaną usunięte lub zablokowane, gdy tylko cel przechowywania przestanie mieć zastosowanie. Przechowywanie może trwać dłużej, jeśli jest to przewidziane przez prawo. Dane zostaną również zablokowane lub usunięte po upływie prawnie określonego okresu przechowywania, chyba że istnieje potrzeba dalszego przechowywania danych w celu zawarcia lub wykonania umowy.

#### 4. Zaangażowanie usługodawców i wykorzystywanie danych osobowych do celów reklamowych

Jeśli korzystamy ze zleconych usługodawców dla poszczególnych funkcji naszej oferty lub chcielibyśmy wykorzystać dane użytkownika do celów reklamowych, poinformujemy go szczegółowo o odpowiednich procesach poniżej. Podamy również zdefiniowane kryteria dotyczące okresu przechowywania danych.

### B. PRZETWARZANIE DANYCH

#### 1. Ogólne przetwarzanie danych podczas odwiedzania naszej strony internetowej

W przypadku korzystania ze strony internetowej w celach informacyjnych, tj. jeśli użytkownik nie przekazuje nam informacji w żaden inny sposób, gromadzimy wyłącznie dane osobowe, które przeglądarka użytkownika przesyła na nasz serwer. Gdy dane te są przechowywane, nie są przypisywane do konkretnej osoby. Podczas przeglądania naszej strony internetowej gromadzimy następujące dane, które są technicznie niezbędne do wyświetlania naszej strony internetowej oraz zapewnienia jej stabilności i bezpieczeństwa:

- Adres IP
- Data i godzina żądania
- Różnica strefy czasowej w stosunku do średniego czasu Greenwich (GMT) Strefa czasowa
- Treść żądania (konkretna strona)
- Status dostępu/kod statusu HTTP
- Ilość przesłanych danych
- Strona internetowa, z której pochodzi żądanie
- Przeglądarka (w tym język i wersja)
- System operacyjny i wersja oprogramowania przeglądarki.

## 2. Kontakt przez e-mail, formularz lub formularz rezerwacji

Gdy użytkownik kontaktuje się z nami, przechowujemy podane przez niego dane (adres e-mail, imię i nazwisko oraz numer telefonu, jeśli dotyczy) w celu umawiania spotkań lub udzielania odpowiedzi na pytania. Usuwamy dane powstałe w tym kontekście, gdy przechowywanie nie jest już konieczne lub ograniczamy przetwarzanie, jeśli istnieją prawne obowiązki przechowywania.

## 3. Pliki cookie

Oprócz danych wymienionych powyżej, podczas korzystania z naszej strony internetowej na komputerze użytkownika zapisywane są pliki cookie. Pliki cookie to małe pliki tekstowe, które są przechowywane na dysku twardym w związku z używaną przeglądarką i które dostarczają stronie ustawiającej plik cookie (w tym przypadku nam) pewnych informacji. Pliki cookie nie mogą wykonywać programów ani przenosić wirusów na komputer użytkownika. Służą one do uczynienia oferty internetowej jako całości bardziej przyjazną dla użytkownika i skuteczną.

Nasza witryna internetowa wykorzystuje następujące rodzaje plików cookie, których zakres i funkcje wyjaśniono poniżej:

- Przejściowe pliki cookie (patrz poniżej 3.1)
- Trwałe pliki cookie (patrz poniżej 3.2).

### 3.1 Przejściowe pliki cookie

Tymczasowe pliki cookie są automatycznie usuwane po zamknięciu przeglądarki. Obejmują one w szczególności sesyjne pliki cookie. Przechowują one tak zwany identyfikator sesji, za pomocą którego różne żądania z przeglądarki mogą być przypisane do wspólnej sesji. Umożliwia to rozpoznanie komputera użytkownika po powrocie na naszą stronę internetową. Sesyjne pliki cookie są usuwane po wylogowaniu lub zamknięciu przeglądarki.

### 3.2 Trwałe pliki cookie

Trwałe pliki cookie są automatycznie usuwane po określonym czasie, który może się różnić w zależności od pliku cookie. Pliki cookie można usunąć w dowolnym momencie w ustawieniach bezpieczeństwa przeglądarki.

### 3.3 Ustawienia plików cookie

Użytkownik może skonfigurować ustawienia przeglądarki zgodnie ze swoimi preferencjami i na przykład odmówić akceptowania plików cookie stron trzecich lub wszystkich plików cookie. Należy pamiętać, że korzystanie ze wszystkich funkcji tej witryny może nie być możliwe.

## 4. Google Maps

Ta witryna korzysta z usługi map Google Maps za pośrednictwem interfejsu API. Dostawcą jest Google Inc., 1600 Amphitheatre Parkway, Mountain View, CA 94043, USA.

Aby korzystać z funkcji Google Maps, konieczne jest zapisanie adresu IP użytkownika. Informacje te są zazwyczaj przesyłane na serwer Google w USA i tam przechowywane. Dostawca tej witryny nie ma wpływu na tę transmisję danych.

Mapy Google są wykorzystywane w celu atrakcyjnej prezentacji naszych ofert online i ułatwienia znalezienia miejsc, które wskazaliśmy na stronie internetowej. Stanowi to uzasadniony interes w rozumieniu art. 6 ust. 1 lit. f DSGVO.

Więcej informacji na temat przetwarzania danych użytkowników można znaleźć w polityce prywatności Google: <https://www.google.de/intl/de/policies/privacy/>.

### C. TWOJE PRAWA

Użytkownik ma prawo w dowolnym momencie odwołać swoją zgodę na wykorzystanie swoich danych osobowych oraz uzyskać informacje o wszystkich przechowywanych przez nas danych osobowych, sprawdzić je i, w razie potrzeby, zażądać ich poprawienia, zablokowania lub usunięcia. W tym celu należy skontaktować się z właściwym biurem (dane kontaktowe znajdują się powyżej).

Usunięcie nie może nastąpić tylko wtedy, gdy jesteśmy prawnie zobowiązani do zachowania danych osobowych użytkownika. W takim przypadku dane zostaną zablokowane.

### D. MOŻE ULEC ZMIANIE

Zastrzegamy sobie prawo do zmiany niniejszego oświadczenia w dowolnym momencie. Nie tworzy ono żadnych praw umownych.

Status: czerwiec 2023 r.

## Prawne Serenity Garden Villa & Retreat

### **Odpowiedzialność**

Informacje i łącza zawarte na naszej stronie internetowej są udostępniane wyłącznie w celach informacyjnych dla osób odwiedzających naszą stronę internetową. Ponadto nie gwarantujemy dokładności i kompletności informacji zawartych na naszej stronie internetowej przez cały czas. Wykluczamy wszelką odpowiedzialność za ewentualne szkody związane z korzystaniem z naszej strony internetowej i zawartych na niej informacji. Wyraźnie zaznaczamy również, że samo korzystanie z naszej strony internetowej nie tworzy stosunku umownego między odwiedzającym stronę a Serenity Garden.

### **Hiperłącza**

Odniesienia i linki do stron internetowych osób trzecich znajdują się poza zakresem naszej odpowiedzialności. Użytkownik uzyskuje dostęp do takich stron internetowych i korzysta z nich na własne ryzyko. Wyraźnie oświadczamy, że nie mamy żadnego wpływu na wygląd, treść i oferty stron, do których prowadzą linki. Za informacje i usługi zawarte na stronach, do których prowadzą odnośniki, odpowiedzialność ponoszą wyłącznie odpowiednie strony trzecie. Zrzekamy się wszelkiej odpowiedzialności za takie strony internetowe.

### **Ochrona danych**

Gdy użytkownik uzyskuje dostęp do naszych witryn internetowych, w plikach dziennika zapisywane są następujące dane: Adres IP, data, godzina, żądanie przeglądarki i ogólne informacje o używanym systemie operacyjnym lub przeglądarce.

Gdy użytkownik kontaktuje się z nami dobrowolnie, jego adres e-mail jest wprowadzany do oddzielnej bazy danych, która nie jest powiązana z anonimowymi plikami dziennika. Użytkownik ma możliwość anulowania rejestracji w dowolnym momencie.

W ścisłej współpracy z naszymi dostawcami usług hostingowych i operatorami baz danych staramy się jak najlepiej chronić bazy danych przed nieuprawnionym dostępem, utratą, niewłaściwym wykorzystaniem lub fałszowaniem.

Dane osobowe przekazywane nam lub gromadzone przez nas będą traktowane jako ściśle poufne i nie będą sprzedawane ani przekazywane stronom trzecim.

Więcej informacji można znaleźć w naszej polityce prywatności.

### **Prawa autorskie**

Informacje zawarte na poszczególnych stronach internetowych są udostępniane publicznie. Pobieranie lub kopiowanie treści, obrazów, zdjęć lub innych plików nie przenosi żadnych praw w odniesieniu do treści.

Prawa autorskie i wszelkie inne prawa do treści, obrazów, zdjęć lub innych plików na naszej stronie internetowej należą wyłącznie do nas lub do konkretnych właścicieli praw. Niektóre strony internetowe mogą również zawierać obrazy i teksty, które podlegają prawom autorskim osób trzecich. Powielanie jakichkolwiek elementów wymaga uprzedniej pisemnej zgody właścicieli praw autorskich.

O ile nie określono inaczej, wszystkie znaki towarowe na tej stronie są chronione prawem znaków towarowych. Dotyczy to w szczególności nazwy naszej marki, logo firmy i wszystkich emblematów. Wszystkie zastosowania są zastrzeżone.